



L'Association Les Amis de la Machine à Lire passe le cap des 4 ans !

Se souvenir du début de l'aventure :

Une association, créée à l'initiative d'amis et de clients de la librairie.

Tous désireux de participer à une aventure au service du livre, des lecteurs, de la culture et du lien social.

Tous mobilisés pour une culture de partage, d'échange, de convivialité et d'amitié.

Tous engagés à soutenir la librairie La Machine à Lire.

Quatre années riches en contenu :

- **Les Amis Lecteurs** pour partager nos lectures. **Un Club des Lecteurs Essais** pour interroger les enjeux du monde présent. Des **Rentrées Littéraires des Amis** pour suivre les événements de la rentrée littéraire et la vitalité de l'édition.
- **La Voix des Amis** : un atelier de lecture à voix haute pour valoriser la lecture comme source de plaisir.
- **Des Cartes blanches Éditeurs en région** pour découvrir et connaître le paysage éditorial, très riche, de Nouvelle Aquitaine.
- **Des animations littéraires, Le Temps d'un souffle, La Nuit de la Lecture**, pour transmettre un plaisir de lecture, défendre une création et donner envie de...
- **Un partenariat** avec Les Amis de l'**Utopia** Bx, autour de la Littérature et le Cinéma.
- **Le soutien** des actions de la librairie (ventes extérieures, conférences...)
- Au final : une amitié que nous partageons et le plaisir chaque fois renouvelé de se retrouver.

Ce que nous pouvons retenir de ces quatre années :

Un collectif fort qui porte ce projet, exigence et mobilisation, l'intérêt porté au monde des livres et le plaisir de lire.

Une grande diversité **d'actions pour une culture partagée.**

Notre association construit peu à peu ses projets, riche de votre implication et de vos idées... Merci